
Retraite sportive Besançon Montboucons 

 

Compte rendu réunion CODIR 18/12/2023 

 

Présents : Wassi Adjibade, Michèle Nosbonne, Guy Flon, Véronique Jeanningros, Jean Paul Torrent, 

Annick Rolin, Jean Claude Guenot, Serge Gaste, Gérard Jacquot 

1) Tapis de gym : 

Il y a 13 tapis de gym à récupérer chez Eric. Gérard est chargé de contacter Eric pour les 

modalités de récupération. Ils seront ensuite proposés gratuitement aux adhérents inscrits à 

la gym car nous n’en avons pas l’utilité au niveau du club. Chaque personne intéressée pourra 

en recevoir un et ce sont les 13 premiers à se manifester qui les obtiendront. 

2) Passage de témoin trésorier et secrétaire : 

Michèle est amenée à succéder à Wassi sur le poste de trésorier. Idem pour Serge qui 

succèdera à Gérard. Un RDV est à définir entre Michèle et Wassi. Celui-ci est acté entre 

Gérard et Serge, il aura lieu le Mercredi 17/01. D’autres échanges auront lieu au cours de 

l’année afin que la transition se fasse dans les meilleures conditions. 

3) Renouvellement abonnement Internet : 

Nous avons un abonnement annuel avec la société OVH pour notre site internet rsbm.fr et 

l’utilisation de nos différents adresses mail de nom de domaine @rsbm.fr 

Celui-ci est à renouveler manuellement. Gérard fait le nécessaire et présentera la facture à 

Wassi. 

4) Débrief repas de Noël : 

62 personnes ont participé à cette soirée qui s’est déroulée dans d’excellentes conditions. Un 

peu de stress avec le traiteur mais tout s’est bien passé. Il faudra sans doute affiner le 

cahier des charges avec celui-ci à l’avenir. Merci à Serge qui s’en était occupé. Merci 

également à Guy pour la musique et merci aux organisateurs qui ont bien travaillé. En ce qui 

concerne le côté budget les comptes sont parfaitement équilibrés puisque nous avons 1924 € 

de dépenses pour 1984 € de recettes. A renouveler l’année prochaine sur les mêmes bases 

tarifaires. 

5) La galette : 

Elle aura lieu le 10/01 à partir de 16H30. La participation s’élève à 5 € à régler lors de 

l’inscription par chèque ou virement. Un mail sera envoyé entre Noël et Nouvel An avec une 

date limite de réponse au Vendredi 05/01. Nous préparerons la salle à partir de 15H20, 

Annick se chargeant de la logistique. 

6) Page facebook : 



Il avait été envisagé de créer une page facebook pour le club. Cette idée n’a pas été retenue, 

considérant que les informations circulent bien comme ceci et que nous ne souhaitons pas 

diffuser des données personnelles sans contrôle total. 

7) Recrutement CODIR et animateurs : 

Nous sommes toujours en recherche de personnes pour intégrer le CODIR et pour devenir 

animateurs. De notre discussion il ressort que c’est à chacun d’entre nous de démarcher les 

gens susceptibles d’être intéressés lors des différentes activités. D’autre part Jean Paul 

contactera le correspondant de l’Est Républicain afin que celui-ci passe un article sur notre 

club afin de le faire mieux connaitre et de susciter des vocations d’animateur. 

8) Questionnaire aux adhérents sur la création de nouvelles activités : 

Ce sujet sera évoqué lors de la prochaine réunion. 

9) Réponse à Mme Jeannier au sujet des besoins en formation : 

Pas de besoin à ce jour. 

Validation des acquis pour des adhérents sans passer par une formation, le président se 

renseignera auprès de Mme Jeannier. 

 

 

Le Président, Jean Paul Torrent :  Le secrétaire Gérard Jacquot : 

 

 

 

 

      

  

 

 

Le secrétaire adjoint, Serge Gaste : 

 

 

 


